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はじめに 

 １２８名の生徒が国本中学校に入学しておよそ１０日間が過ぎました。保護者の皆様から見たお子様

の様子はいかがでしょうか。真新しい制服に身を包んだお子様が、小学生だったときよりも少し大人び

て見えるのではないでしょうか。私（手塚）は、入学式後の新入生の様子を見ていて、「素直だな」「穏

やかで優しいな」「頑張ろうとしているな」と嬉しく感じているところです。これから１年間、保護者の

皆様には大変お世話になりますが、学年・学級経営にご理解とご協力をいただけますようお願い申し上

げます。以下、１学年スタッフの紹介です。 

担当 教科 氏 名 一 人 一 言 

学年主任 理科 手塚 裕之 
生徒一人ひとりが少しでも良い方向に成長できるように、微

力ながらも職務に取り組んでいこうと思います。 

１組担任 

学年副主任 
社会 福田 仁美 

「ﾏｲﾍﾟｰｽ＋α」と「思いやり」を大切にしたいです。みんなの笑顔

がたくさん見られる、そんな一年にみんなでしていきたいですね。 

２組担任 国語 池田 珠実 
雀宮中央小学校から来ました。皆さんの良き担任・良き味方

になれるよう頑張ります。一緒に前へ進んでいきましょう。 

３組担任 保体 髙木 駿 
様々な変化があり、最初は戸惑うと思いますが、中学校生活

に早く慣れて、充実した学校生活にしていきましょう。 

４組担任 英語 時本 祥子 
入学おめでとうございます。皆さんが楽しく学校生活を送れ

るように頑張りますのでよろしくお願いします。 

副担任 数学 西村 航 
ご入学おめでとうございます。ともに成長し、充実した学校

生活を送っていきましょう。 

特別支援学級担任 

川俣 貢裕 
たくさんのことを吸収して自分を大きく伸ばしていきましょ

う。中学生の時期が一番伸びる時期です。がんばろう！！ 

露木 諒人 
みんなを精一杯サポートしたいと思います。 

一緒に頑張りましょう！！ 

 

入学式 

 １１日（月）に入学式が行われ、１２８名の生徒が国本中学校に入学しました。改めまして、お子様

のご入学、誠におめでとうございます。新入生代表の木村碧杜さん（４組）のあいさつでの中で「私た

ちは、この国本中学校で、いつも相手を思いやりながら行動したいと思います。また、何かにつまずい

たり、大きな壁にぶつかって悩んだりすることがあっても、これまでに学んだこと、これから先生方や

先輩方から学ぶことを生かして、一生懸命努力して乗り越えていきたいと思います」という言葉が特に

印象的でした。私たち教職員は力を合わせて、新入生のこれからの中学校生活を見守り、良い方向へ導

いていこうと決意を新たにすることができました。 ※下は入学式前の学級の様子です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



新入生オリエンテーション 

 １2 日（火）と１３日（水）にオリエンテーションを実施しました。生活については、学校のきまり

と一日の流れをよく確認し、学習については、小学校との違いや勉強方法、テストのことなどについて

説明しました。また、学級組織を決めたり、自己紹介カードを作成したりしました。なお、学年集会で

は、私からこんな生徒、こんな学年になってほしいとの願いをこめ、以下のことを生徒に話しました。 

 

「稚心を去る」 親や誰かに頼りっ放しの心、他人や環境のせいにして逃げる心、人をはやしたてたり 

いじったりする低俗な心、大事なことをさぼり怠ける心、都合の悪いことをごまかす偽りの心、将来を 

考えず、その時だけ楽しければよいとする心、そのような心を無くしていきましょう。 

「学校は勉強するところ」 学校の基本は勉強することにあります。各教科の授業を真剣に受け、多く 

のことを学びましょう。勉強は自分が将来幸せになるため、他人を幸せにするためにするものです。 

「言葉を大切に」「言葉で解決を」 たくさんの言葉の意味を知ると表現力が向上し、落ち着いて人に優 

しくできるようになります。暴力は許されるものではなく、暴力で問題は解決しません。 

「いじめは絶対にだめ」 目に見えているものを何とかできなければ、目に見えないものを何とかする 

ことはできません。見て見ぬふりはやめましょう。 

「ルールや分担は必要」 集団生活を円滑にするために、ルールを守ることや仕事を分担して各自の責 

任を果たすことはとても大切なことです。でも、もっと必要なものもあります。それは、良いことや人 

を助けるようなことを「自分から」行うことです。良いことは自分からどんどんやってみましょう。 

「整理整頓」 身の回りの物をそろえると心がそろいます。散らかった環境はヒトに良い影響を与えま 

せん。自分の部屋の中、カバンの中、机やロッカーの中の状態はその人の頭の中を表すとも言われてい

ます。日頃から身の回りを整理整頓しましょう。 

 

各クラスの生活委員 

 各クラスの生活委員（学級委員）が決まりました。中学校では、生活委員が中心になってクラスの話

し合いをし、問題を解決したり、各行事に参加したりしていくことになります。選ばれた８名の生徒に

は、クラスのリーダーとしての自覚をもって、その責任を果たしていくことを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

交通安全について 

 ４月２６日（火）に実施予定の交通安全教室に先がけて、１９日（火）の総合的な学習の時間を利用

して「安全な通学を考える」時間を持ちました。自転車に乗るときの注意点を中心とした内容のビデオ

を視聴し、交通安全について再確認しました。保護者の皆様におかれましては、お子様自身の身の安全

についてはもちろんのこと、自転車通学は時に「加害者」となってしまうこともあるとの視点もお持ち

いただき、ご家庭でも日頃からお子様に交通安全の重要性をお話ししていただければと思います。これ

から３年間、生徒全員が交通ルールを守って無事故で通学できるように心から願っています。命よりも

大切なものはありません。 

小瀬 絢乃祐さん
僕は、このクラスを礼儀正しく、いろんなことに積極的に取り組んでいくことができるクラスにしたいで
す。このようなクラスにするために生活委員として責任感を持って頑張りたいです。

小瀧 心琴さん
私はクラスの皆がけじめがあり、団結できる素敵なクラスにしていきたいです。生活委員らしい行動を
しっかりしていきたいです。一生懸命頑張りたいです。

大垣 大蕾さん
１年２組（クラス）が国本中学校のルールやマナー、学校の雰囲気にだんだんなれていけるクラスにする
ために、生活委員二人でできる限りの雰囲気づくりを頑張りたいです。

山田 優芽さん
私はクラスのみんなと仲良く、協力して、みんなで助け合えるクラスにしていきたいです。そのために、
クラスの人に積極的に話しかけて、生活委員の仕事を頑張りたいと思います。

鈴木 結愛さん
私は、クラスのみんなが「笑顔で楽しく過ごせるクラス」にしたいです。そのためには、挨拶など常識的
な行動をとり、みんなの見本となる行動を心がけて生活していきたいです。

細谷 篤生さん
僕は１年３組をメリハリがあり、楽しく、雰囲気の良いクラスにしていきたいです。そのために、クラス
のために行動し、クラスのために沢山のことを頑張っていきたいです。

小島 千奈さん
私は生活委員として、礼儀正しく、一丸となって行動でき、けじめをつけられるような学年やクラスを
作っていきたいと思います。また、私は、その学年やクラスを精一杯引っ張っていきたいと思います。

小林 哲心さん
僕は1年4組をクラス全員が友達だと言えるようなクラスにしていきたいです。そのために、自分が他の人
と友達になり、その友達と友達をつなげる掛け橋になりたいです。
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